



円小だより

令和4年9月26日(月)
Tel34-0130 Fax34-1658
発行者:円城小学校長

よいスタートができました

各教室の様子

始業式から、どの学級もよいスタートが切れています。教室に行くと、先生の話を生懸命聴いている子、発表を頑張っている子、ノートに自分の考えを書いている子、話し合いを頑張っている子等々、生き生きと学習しています。

休み時間は、教室内外で、思い思いの過ごし方をしています。



始業式 6年生



円城小HP

やる気スイッチ オン!!

☆早ね早おき朝ごはん 朝うんち

生活リズムを整えることは、子どもたちの成長にとってとても大切です。

「何からすればいいの?」

「まず、毎朝決まった時間に早起きです。そして、朝、日光を浴びると体内時計がリセットされます。バランスのよい朝食をとり、昼間は適度な運動をします。それを繰り返していると、夜決まった時間に早寝ができます。」



9月5日 外遊びの様子

☆月曜日 朝の活動

月曜日の朝は8時25分まで思い思いの過ごし方で、1時間目を迎えるようにしています。多くの児童が外で遊んでいます。朝の適度な運動は、眠っていた脳や身体を目覚めさせる効果があります。日光を浴びることもいいですね。1時間目の学習への準備(レディネス)となります。



健康朝会



月に1回健康朝会を各クラスで行います。今回は、9月9日の救急の日になんて行いました。養護教諭が、ケガの手当の仕方を話した後、栄養教諭が、ケガをしても治りやすい食材について話しました。6年生と3年生の教室、どの子も真剣に聞き入っていました。



スクールカウンセラーによる学習



「こまったときはたすけてもらおう」という学習をスクールカウンセラーの藤井先生が1・2年生にしました。頭に物をのせて、落ちたら近くの人に助けを求める学習でした。児童は、「みんな、おちたらちゃんとせんせいにいえて、すごかったです。」などのふりかえりをしていました。

困ったとき、ストレスがたまった時、対処法を知っていると、乗り越えることができます。SOSを出すことは大切な事です。

おもちゃ南京 いただきました!!

9月9日かぼちゃ隊の皆さんが円城の特産「おもちゃ南京」を届けに来てくださいました。この日は、6名のかぼちゃ隊の方々が、軽トラックにたくさんの「おもちゃ南京」を持って来てくださいました。6年生の代表が受け取り、お礼の言葉を伝えました。教育委員会から、石井教育長、大月事務局長も駆けつけてくださり、一緒にいただきました。飾りたいと思います。



9月12日から2名の児童が転校し、全校児童57名であらたなスタートをしています。

別れはさみしいのですが、新たな学校で自分らしさを大切に、元気にやってほしいと思います。

9月1日・2日に夏休みの作品発表会を各クラスで行いました。



5年生 作品発表会

クラスを回っていると、学年に応じた発表がされていました。一生懸命考え、作った作品をクラスの友だちの前で堂々と発表していました。大きな模造紙に自分の家の周りを描き、昔の人の生活をまとめ、指示棒を持って発表している児童がいました。とても立派でした。



4年生 作品発表会

発表した作品は、玄関ホールに展示して、全校で見えるようにしました。

その他にも、学年で出された課題、自由応募などが提出されました。それぞれの児童の頑張りに感謝するとともに、見守ってくださったご家族に感謝したいと思います。ありがとうございました。



3年生 作品発表会

1・2年生の給食準備や食事の様子を見ても、大きな成長を感じます。

全校が確実に成長しています。



1年生 給食準備



2年生 食事中

わくわく班遊び

9月12日の13:20~13:32のわくわくタイムは、わくわく班遊びでした。それぞれの班の6年生がみんなで楽しめる遊びを決めて、1年生から6年生が楽しい時間を過ごしました。

この日は、バレーボール、ドッジボール、バナナ鬼をしました。上級生が下級生をいたわり、下級生が上級生のことを慕いながらしっかり活動ができました。

この、わくわくタイムは、学習タイムにも使います。各学年で、補充学習、ドリル学習などをします。短時間だからこそ、集中してやることができます。いろいろな力を伸ばす、わくわくタイムです。



玄関ブザーの設置について

職員・来客用玄関、児童玄関を常時施錠します。

職員室に御用の方は、右の写真の矢印のところを押してください。職員室内でブザーが鳴り、職員が開錠します。

夏休み中の職員研修で、不審者侵入の訓練をしました。不審者に扮した警察署員に、本校職員が対応しました。

訓練の後、警察署員、円城駐在所前田さんに指導を受けました。

不審者が校内に入るのを防ぐことが必要との指導を受け、ブザーを設置しました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



学校園の統合について

〔町内小学校・園統合のお知らせ〕

町内の園は、こども園として4園となり令和6年度開園、小学校は3校となり令和7年度開校を迎えることとなり、保護者の方などを交えた準備委員会、議員や教育委員からなる推進委員会が構成され検討が開始されました。現在の準備委員会専門部会の協議内容を紹介します。

教育計画部会	学校の教育目標・方針、教育課程の指導内容、時程や行事などを検討
施設整備計画部会	校舎等の改修の協議
通学対策部会	スクールバスの運行経路などの協議
校名・校章等検討部会	校名の選定及び制服についての協議
アフタースクール・放課後児童クラブ検討部会	放課後児童クラブの運営形態などについての協議
園統合検討部会	園の教育目標、園舎の改修、園名、園歌などについての協議

各部会で検討、協議した内容を、準備委員会、推進委員会へ報告し、方向性を決定していきます。

編集後記

「心と身体に関心をもつ」

学童期の子どもの心や身体は大きく変化します。1年生から6年生の成長はとても大きいです。この学童期にこそ、わたしたち大人は、児童に自分の心と身体に関心を持たせてやりたいと思います。「今、どんな気持ち?」「何か困っている?」「うれしかったんだね。」「痛かったの?どうしたかな。」「速く走れるようになったね。」等々、たくさん声をかけやりたいですね。



行事 10月 行事予定表

吉備中央町立円城小学校

月日	曜	祝日	行事	放課後	下校時刻	SB
10/1	土					
10/2	日					
10/3	月		10月朝会 ミニ通 SC藤井先生委員会		15:40	15:45
10/4	火		(健朝) 1・2年3校交流会		15:40	15:45
10/5	水		1・2年ふれあい乗馬体験(午前)		15:10	15:15
10/6	木		モンテ伊先生英語1,2年(2限)		15:40	15:45
10/7	金		6年修学旅行		15:40	15:45
10/8	土					
10/9	日					
10/10	月	スポーツの日				
10/11	火		掃除相談		15:40	15:45
10/12	水		クラブ		15:10	15:15
10/13	木		5・6年町陸上記録会 モンテ伊先生英語1,2年(2限)		15:40	15:45
10/14	金		町陸上記録会(予備) 集金日		15:40	15:45
10/15	土					
10/16	日					
10/17	月				15:40	15:45
10/18	火		(音朝) 町なかよし交流会		15:40	15:45
10/19	水		クラブ		15:10	15:15
10/20	木		3・4年野外学習		15:40	15:45
10/21	金		3・4年野外学習		15:40	15:45
10/22	土					
10/23	日					
10/24	月		SC藤井先生勤務		15:40	15:45
10/25	火		円城安全の日 お話エンジョイタイム		15:40	15:45
10/26	水				15:10	15:15
10/27	木		モンテ伊先生英語1~4年(2・3限)		15:40	15:45
10/28	金		せんたくデー		15:40	15:45
10/29	土					
10/30	日					
10/31	月		5年社会科見学(三菱自動車)		15:40	15:45
11/1	火		11月朝会 学習発表会予行		15:40	15:45